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■ 会 長 報 告           山田 壽久君 

皆さんこんにちは 

 先週の２８～２９日 

に開催されました

Ｕ－１０の藤枝南

ロータリー杯争奪戦

に 大 勢 の 会 員 の

ご出席をいただき、

ありがとうございました。藤枝市内のＵ－１０の

サッカーチーム、２１チームが参加していただき、

熱いプレーを披露していただきました。２９日の

閉会式には前会長の内山様にご出席をいただき、

優勝カップの授与をしていただきました。本当に

ありがとうございました。 

 さて、先週はドナルドトランプの就任演説の

一部をご紹介しましたが、それ以後の彼の執政に

ついては、大変驚きを感じております。外交問題や

世界の安全保障について、どのような方向にアメ

リカが向かうのか、日本だけでなく世界各国が

今後のアメリカの動向に注目しています。外交や

防衛まで利害の交渉事のように考えられては、

大変な事になるような気がします。世界の警察

としての今までのアメリカはどこへ行ってしまった

のか、また、アメリカの自由の女神が泣いている

ような気がします。強いアメリカの在り方をトラ

ンプ大統領には、今後冷静に考えていただきたい

ものです。 

 今週の田中角栄の言葉を紹介したいと思います。 

 彼がいつも政治には勝機をつかむタイミング

というか、掛けがえのない一瞬がある。そのチャ

ンスを捕えなければダメだと言っておりました。

「世の中は白と黒ばかりではない。敵と味方ばかり

ではない。その間にある中間地帯・グレーゾーンが

一番広い。真理は常に中間にある。」これが今週の 

角栄の言葉です。 

 安倍首相が２月１０日に、アメリカのトランプ

大統領と日米会談を行いますが、時には強く、

時には寛容の精神を持って、有意義な日米会談が

開催できるように頑張っていただきたいと思い

ます。会談のあとには、トランプ大統領のフロ

リダの別荘で友情を深めると聞いております。

日本にとって良い会談になるよう祈っております。 

 本日の理事会で旅行の日程が決まりました。

多くの会員の皆様のご参加をお願い致します。 

■ 理 事 会 報 告         渡邊 博文君 

・3・4月のプログラムについて、承認されました。 

・会員旅行について、6 月 2 日（金）3 日（土） 

１泊 2 日で福岡旅行に決まりました。詳細は 

随時報告させて頂きます。 

・地区補助金について、来年度の引き続き補助金 

事業を行う事で承認されました。 

・2017-18 年度米山奨学生受け入れについて、 

次年度は受け入れない事が承認されました。 

・ＩＭについて、ご案内を後日だします。 

・ＲＩＪＹＥＣ他地区合同活動について、継続審議 

します。 

・チャリティーバザーについて、理事役員で提供 

することが承認されました。 

・事務局2月の休暇お知らせ：2月16日（木）休暇 

■ 幹 事 報 告           渡邊 博文君 

・第 2620 地区より 
 2 月のロータリーレートは、1 ドル＝116 円との 
本部より連絡がありました。（参照：1 月＝116 円） 

・藤枝市サッカー協会 会長 大塚博已様より 
 第 14 回藤枝南ロータリークラブ杯争奪Ｕ-10 

少年サッカー大会』のお礼が届きました。 
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■ 出 席 報 告             藪﨑 茂君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

39／47 82.98％ 41／47 87.23％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○池ヶ谷君 ○内山君 ○漆畑君 ○川口君 

○鈴木照君 ○ 井君 伊藤彰君 佐野裕君 

(２)メークアップ者  

森竹 正晃君（静岡） 

■ スマイル B O X            藪崎 茂君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございます。 
高齢者になった今、乙女のころを懐かしむ今日 
この頃です。          伊藤 恒夫君 

・妻への誕生日プレゼントありがとうございます。 
小山 明良君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございます。 
松浦 正秋君 

・妻の誕生日プレゼント結婚記念日プレゼント 
ありがとうございます。益々仲良くしていきたい 
と思います。         若林 秀典君 

・1/14 結婚記念日プレゼントありがとうござい 
ました。毎年夫婦でお祝いしていたのですが、 
今年は忘れていました。    植田 裕明君 

・結婚記念プレゼントありがとうございます。 
26 周年です。夫婦ともよろしくお願いします。 

渡邊 博文君 

スマイル累計額 ３５３，０００円 

■ 委 員 会 報 告               

・平原親睦委員長より 
6 月 2 日（金）3 日（土）1 泊 2 日で福岡に 
会員旅行が決まりました。 

・望月青少年委員長より 
 『第 41 回 藤枝南ロータリークラブ杯争奪Ｕ-10 

サッカー大会』に多数の方が参加して頂き、 
ありがとうございました。 

 
 
 
 
 
 

■ 会 員 卓 話                  

 
 
 

渕脇 一啓君 

 
 
 
 藤枝南ロータリークラブに初めて参加させて

いただいたのが 12 月 3 日でしたから、今日でち

ょうど 2 カ月になりました。1 月 29 日に職業奉

仕セミナーに参加させていただき、ロータリーの

意義がなんとなく分かったようなきがします。 
 セミナーの中で「まず、友達を作ること。」とい

うお話がありました。今日は、その一歩として私

のことを知って頂こうと思います。 
 私は昭和 33 年鹿児島県の生まれです。父は姶

良郡横川町（現霧島市横川町）の旧家に、9 人兄

弟の 8 番目として生まれました。祖父は田舎の開

業医でしたが、先祖は戦国時代には薩摩藩の一員

として関ヶ原で戦い、幕末には西郷軍として田原

坂で戦った地方の士族だったようです。しかし、

何れも負け戦でした。 
 父は、母方の実家の財団が経営する病院の 1 つ

で院長をしていたのですが、研修視察で訪れた静

岡がたいへん気に入り、鹿児島を飛び出してしま

いました。 
 県東部の病院で勤務しながら土地を探し、現在

地に開業しました。私が岡部小学校の４年生の時

です。 
 藤枝に住んで今年で 16 年になりますが、私の

人生で一番長く住んでいたのはじつは京都です。

家内は京都の人で、学生時代に出会って結婚し、

3 人の子供にも恵まれ、穏やかな古都の生活を満

喫していました。そんなある日、鹿児島の伯父か

ら「いつまでも好き勝手な事ばかりしてないで、

いい加減に静岡に帰れ。」と、説教され実家の手伝

いをしに帰る事となりました。 
 最初は単身赴任で行ったり来たりしていたの

ですが、長女の小学校卒業を機に転居することに

し、あちこち家を探していたのですが藤枝の環境

がとても気に入ったので東町の住人になり、現在

に至っています。 
 さて、現在医療機関を経営しておりますので、

少しだけ役に立つ医療費のお話をします。平成 28
年度の診療報酬の改訂で「かかりつけ医機能」の
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強化を国が打ち出しました。診療所や中小病院か

らの紹介状を持たずに大病院を受診すると、一部

負担金以外に、初診時 5,000 円以上、再診時 2,500
円以上の支払いが必要になりました。そこで、日

頃から病気や健康管理について相談の出来る診

療所や、中小病院があると安心です。「かかりつけ

医」がいれば体調の変化も見つけてもらいやすく、

大病院への紹介状（診療情報提供書）2,500 円を

自己負担 3 割の人は 750 円で書いてもらえます。

お得です、ぜひ｢かかりつけ医｣を持ってください。 

 

■ 今週の一言         稲葉 俊英君 

 
 
 
 
 
 
 
生来、無芸大食で酒飲みの私は、これといった趣

味も持ち合わせないのですが、高校時代から一つ

だけ思い続けてきたものにサッカーがあります。

今というよりはこの年になるまで持ち続けてき

たマイブームなのでしょう。 
そのおかげで多くの人と知り合いましたし、子供

たちの（ある意味子供たちは私の犠牲者かもしれ

ませんが）おかげで国立にも連れて行ってもらい

ました。 
年末に２人目の孫で男の子が生まれました。上の

女の子はなでしこに、そして一か月になったばかり

の男の子にも是非ボールを蹴って欲しいものだ

と密かに思っています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

藤枝南ロータリークラブ杯 
サッカー大会 

開会式	 ：	 1 月 28 日（土） 

閉会式	 ：	 1 月 29 日（日） 
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例会日 クラブ行事 摘要 

2/10(金) 

第 1216 回

国際奉仕委員会 

担当 
 

2/17(金) 

第 1217 回

職業奉仕委員会

担当 
 

2/24(金) 

第 1218 回
会員卓話  

3/3(金) 

第 1219 回

ＩＭ実行委員会 

担当 
理事会 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 (担当／鈴木寿君) 

２月のお祝い	
おめでとう 
ございます！ 


